

Maria Dolores Haegler-Huertas,
Christian et Isabelle Haegler-Hurni et
leurs enfants Apolline, Ophélie, Thomas;
Karin et Marco Battistini-Haegler et leurs
enfants Vanessa et Samanta;
Rolf et Irma Haegler-Danuser à Muttenz
et leurs enfants;
Rolf Buess-Haegler à Gelterkinden et ses
enfants;
Ainsi que les familles Huertas, Castro,
Zuniga, Roldan à Séville, familles
parentes, alliées, amis
ont le profond chagrin de faire part du
décès de

Monsieur
Heinz Haegler

leur très cher époux, père, beau-père,
grand-père, frère, oncle, parent et ami,
enlevé à leur tendre affection le
dimanche 1er mai 2016.
La cérémonie a eu lieu dans l'intimité.
Cet avis tient lieu de faire-part.